

Stellenausschreibung: Mitarbeiter*in Öffentlichkeitsarbeit / Projektmanagement im Hestia-Frauenhaus

Bewerbungsfrist 17. Oktober 2025

Das Hestia-Frauenhaus ist ein Autonomes Frauenhaus, in dem sich ein 16-köpfiges Team für den Abbau von Gewalt gegen Frauen und deren Kinder einsetzt. Wir arbeiten parteilich für die Frauen und Kinder und sind feministisch, selbstverwaltet und hierarchiekritisch.

Für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit/Projektmanagement suchen wir ab dem 1. Januar 2026 eine*n Mitarbeiter*in für die Vertretung unserer politischen Haltungen sowie für projekterhaltende Aufgaben mit 23,86 Wochenstunden.

Zu Deinen Aufgaben gehören:

- Mitarbeit in berlinweiten Netzwerken und Gremien zum Gewaltschutz von Frauen
- Erstellung von Öffentlichkeitsarbeitsmaterial (Flyer, Kampagnenmaterial, Aktualisierung der Website etc.)
- Medien- und Pressearbeit
- Finanz- und Projektmanagement
- Projektarbeit in einem autonomen Verein

Arbeitsort ist das Frauenhaus. Punktuell ist Home Office möglich.

Was Du mitbringst:

- eine feministische Grundhaltung
- Erfahrung in der Öffentlichkeitsarbeit
- Erfahrung im Projektmanagement
- Bereitschaft zur Auseinandersetzung mit dem Thema Gewalt gegen Frauen und Kinder
- eine rassismuskritische Arbeitsweise
- Lust auf engagiertes und reflektiertes Arbeiten in selbstverwalteten Strukturen
- Sicherheit im Umgang mit gängigen Microsoft-Office-Anwendungen, erste Erfahrungen mit Canva
- **Qualifikation: Hochschulabschluss in Kommunikationswissenschaften, Politikwissenschaften oder vergleichbare Geisteswissenschaften**

Wir bieten:

- Vergütung in Anlehnung an den geltenden TVL-Tarif E11 und Eingruppierung entsprechend der Arbeitserfahrung
- eine vielseitige und verantwortungsvolle Arbeit in einem engagierten, feministischen Team, das nach basisdemokratischen Grundsätzen arbeitet
- die Möglichkeit, Deinen Arbeitsbereich individuell zu gestalten
- die Möglichkeit zur Supervision und Fortbildungen im Bereichsteam und Gesamtteam
- einen gut erreichbaren Arbeitsort in der Nähe des S-Bahn-Rings

Die Stelle ist eine langfristige Vertretung und befristet bis zum 30.06.2028.

Unser Team setzt sich kritisch mit Machtstrukturen auseinander. In Fortbildungen zu Antirassismus und der Arbeit mit trans*-, intergeschlechtlichen- und non-binären Personen stärken wir unser Team in Bezug auf Diversität. Leider sind die Räumlichkeiten im Hestia-Frauenhaus nicht rollstuhlgerecht.

Das Hestia-Frauenhaus ist ein Projekt von Hestia e.V., dem außerdem die Hestia-Zufluchtswohnungen angehören.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung an pub@hestia-fh.de!